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議      長  日程第７「各種委員会委員等の諸般報告」を議題といたします。 

 最初に足柄東部清掃組合議会定例会報告を、選出議員の南雲まさ子君より報

告願います。 

４ 番 南  雲  平成30年第２回足柄東部清掃組合議会定例会報告書。平成30年10月25日、松

田町議会議長 中野博殿。足柄東部清掃組合議会議員 南雲まさ子。 

 平成30年第２回足柄東部清掃組合定例会が平成30年10月11日（木曜日）に足

柄東部清掃組合大井美化センターで開催されましたので、下記のとおり御報告

いたします。 

 日程第１、議員の改選に伴う仮議席の指定について。大井町、細田勝治議員、

大井町、伊藤奈穂子議員、大井町、牧野一仁議員が指定されました。 

 日程第２、議長の選挙について。大井町、細田勝治議員が選任されました。 

 日程第３、議員の改選の伴う議席の決定について。大井町、小田眞一議員、

大井町、細田勝治議員、大井町、石井勲議員の退任を受けて、議席番号は１番

大井町、細田勝治議員、２番 大井町、伊藤奈穂子議員、10番 大井町、牧野

一仁議員と決定しました。 

 日程第４、会議録署名議員の指名について。松田町、南雲。大井町、牧野一

仁議員が指名されました。 

 日程第５、会期の決定について。平成30年10月11日の１日。 

 日程第６、組合長の行政報告について。中井美化センター施設の補修工事の

進捗状況。建屋補修工事については11月中旬に終了見込み。これは終了されて

いると思います。破砕機ライン等の機械の補修工事に取り組み中。ごみの搬入

状況。４月から９月、総量で前年比3.5％の減少。焼却施設の状況、大規模の

改修を必要とする箇所はなく、順調に稼働中。 

日程第７、議案第７号平成29年度足柄東部清掃組合歳入歳出決算の認定につ

いて。歳入総額３億8,241万5,000円、歳出総額３億3,697万2,000円、歳入歳出

差引残額4,544万1,000円。審議結果、可決。 

日程第８、議案第８号平成30年度足柄東部清掃組合一般会計補正予算（第２

号）について。歳入、補正前３億5,760万円、補正後３億9,426万6,000円。歳

出、補正前３億5,760万円、補正後３億9,426万6,000円。審査結果、可決。 
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詳細については事務局に資料がありますので御高覧ください。 

議      長  選出議員の報告が終わりました。これより質疑に入ります。 

（「なし」の声あり ） 

質疑なしと認めます。以上で足柄東部清掃組合議会定例会報告を終わります。 

次に、足柄上衛生組合議会定例会報告を、選出議員の飯田一君より報告願い

ます。 

６ 番 飯  田  平成30年第２回足柄上衛生組合報告書。平成30年11月９日、松田町議会議長 

中野博殿。足柄上衛生組合議員 飯田一。 

 平成30年10月29日（月曜日）に開催された第２回足柄上衛生組合議会定例会

に付議された事件を下記のとおり御報告いたします。 

１、場所、足柄上衛生組合議場。 

２、会期、平成30年10月29日（月曜日）その日１日です。 

３、付議案件と審議結果。 

日程第１、議員の改選に伴う仮議席の指定について。これは大井町の議員の

改選に伴うものです。６番 細田、10番 清水両議員が仮議席の指名を受けた。 

日程第２、議員の改選に伴う議席の決定について。そのままの番号で両議員

が議席の指定を受けました。 

日程第３、会議録署名議員の指名について。会議録署名議員に、中野、府川

両議員が指名されました。 

日程第４、会期の決定について。当日１日のみ。 

日程第５、行政報告。間宮組合長より行政報告が行われました。内容的には

足柄衛生センターについては施設の延命計画の延伸を図り、介護認定審査会に

ついては平成29年度154回開催し、順調な審査運営が行われている等の報告が

ありました。 

日程第６、議案第５号平成29年度足柄上衛生組合一般会計歳入歳出決算の認

定について。審議結果、可決です。歳入総額は２億4,801万6,000円、歳出総額

は２億1,061万3,000円、歳入歳出差引額は3,740万3,000円、繰越明許費繰越額

を差し引いた3,556万7,000円が実質収支として次年度へ繰り越されました。主

な事業別歳出額は、介護認定審査会費3,464万7,000円、診療所費889万3,000円、
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清掃費、内訳はし尿処理費が6,660万2,000円、清掃総務費4,612万8,000円です。

審議結果は可決です。 

日程第７、議案第６号平成30年度足柄上衛生組合一般会計補正（第１号）に

ついて。これは清掃総務費に231万6,000円の入札執行残が生じたためです。審

議結果は可決です。 

日程第８、報告第１号平成29年度足柄上衛生組合一般会計繰越明許費繰越計

算書について。介護認定システム改修委託料183万6,000円は、年度内に完結し

なかったため、繰越明許費として次年度へ繰り越されたことが報告されました、 

詳細につきましては事務局に資料がありますので、御高覧ください。以上で

す。 

議      長  選出議員の報告が終わりました。これより質疑に入ります。 

（「なし」の声あり ） 

 質疑なしと認めます。以上で足柄上衛生組合議会定例会報告を終わります。 

 次に、神奈川県西部広域消防運営協議会報告を選出議員の田代実君より報告

願います。 

２ 番 田  代  それでは報告させていただきます。平成30年度第２回神奈川県西部広域消防

運営協議会報告書。平成30年11月27日、松田町議会議長 中野博殿。神奈川県

西部広域消防運営協議会委員 田代実。 

 平成30年度第２回神奈川県西部広域消防運営協議会に出席しましたので、そ

の概要について下記のとおり御報告いたします。 

１、日時、平成30年11月13日（火曜日）午後２時。 

２、場所、小田原市役所３階 議会全員協議会室。 

３、報告案件、（１）平成29年度小田原市広域消防事業特別会計決算につい

て。決算総額39億5,389万4,327円です。このうち86,6％が常備消防費となって

おります。 

（２）31年度主要事業（案）について。消防情報指令システムの更新、以下

３点。こういったものが31年度に新しく更新される予定です。 

（３）平成29年度消防救急活動の件数について。火災件数75件、平成25年以

降、これは足柄消防が小田原消防と合体して委託して新しく始まった年と比較
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して、年間60件から80件の間で推移してると。今回やや多かったようです。29

年はやや多かったようです。75件です。救急件数１万6,029件、25年対比9.4％

の増です。救助件数171件、25年対比11.8％の増ということで、28年と比べて

意外と少し多かったのかなということの報告を受けました。 

詳細については事務局に資料がありますので、御閲覧ください。以上のとお

りです。 

議      長  選出議員の報告が終わりました。これより質疑に入ります。 

（「なし」の声あり ） 

 質疑なしと認めます。以上で神奈川県西部広域消防運営協議会報告を終わり

ます。 

 次に、足柄上郡町村議会議長会議会広聴研修会報告を出席議員の飯田一君よ

り報告願います。 

６ 番 飯  田  平野委員長がですね、体調不良のため半分しか出てなかったので、私のほう

から報告をさせていただきます。足柄上郡議長会議会広聴研修会報告書。平成

30年11月21日、松田町議会議長 中野博殿。議会広報広聴常任委員会副委員長 

飯田一。 

 標記の研修会が平成30年11月15日（木曜日）に大井町役場で開催されました

ので、下記のとおり御報告いたします。 

１、出席者、足柄上郡５町の議長及び議会広聴委員、事務局員43名。松田町

議会広報広聴常任委員会は平野委員長以下３名、合計４名です。議会事務局か

ら２名参加しています。 

２番、研修内容 講師に茨城県取手市議会事務局の局長補佐の岩崎弘宜氏を

招いて行われました。 

（１）議会の広聴活動。傾聴体験、議会報告会と対話手法、議会が町民の前

に。 

（２）質疑応答。 

このような順番で行われました。内容的には８つのテーブルに分かれ、グル

ープごとにいろいろな話しかけ方、聞き方を研究し、多様な意見が出される中、

一人ひとりの議員が資質を上げながら、議会として一つにまとめるという実践
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的な研修内容であった。また、同じテーマでありながら、各テーブルごとに発

表内容が違うなど、よく聞き理解する対話の重要性を学んだ。内容的にはこう

いうことです。 

詳細につきましては事務局に資料がありますので、閲覧ください。以上です。 

議      長  出席議員の報告が終わりました。これより質疑に入ります。 

（「なし」の声あり ） 

 質疑なしと認めます。以上で足柄上郡町村議会議長会議会広聴研修会報告を

終わります。 

議      長  日程第８「委員会の閉会中の継続審査申出書」を議題といたします。 

申出書は、総務文教常任委員会委員長、産業厚生常任委員会委員長、議会広

報広聴常任委員会委員長、議会運営委員会委員長、松田町総合計画審査特別委

員会委員長より、所管事務について会議規則第74条の規定により、お手元に配

付のとおり提出されています。 

最初に、総務文教常任委員会委員長からの申出書についてお諮りします。委

員長からの申出書のとおり、閉会中の継続審査とすることに御異議ございませ

んか。 

（「異議なし」の声多数 ） 

異議なしと認めます。よって、委員長からの申出書のとおり、閉会中の継続

審査とすることに決定しました。 

次に、産業厚生常任委員会委員長からの申出書についてお諮りします。委員

長からの申出書のとおり、閉会中の継続審査とすることに御異議ございません

か。 

（「異議なし」の声多数 ） 

異議なしと認めます。よって、委員長からの申出書のとおり、閉会中の継続

審査とすることに決定しました。 

次に、議会広報広聴常任委員会委員長からの申出書についてお諮りします。

委員長からの申出書のとおり、閉会中の継続審査とすることに御異議ございま

せんか。 

（「異議なし」の声多数 ） 
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異議なしと認めます。よって、委員長からの申出書のとおり、閉会中の継続

審査とすることに決定をしました。 

次に、議会運営委員会委員長からの申出書についてお諮りします。委員長か

らの申出書のとおり、閉会中の継続審査とすることに御異議ございませんか。 

（「異議なし」の声多数 ） 

異議なしと認めます。よって、委員長からの申出書のとおり、閉会中の継続

審査とすることに決定しました。 

次に、松田町総合計画審査特別委員会委員長からの申出書についてお諮りし

ます。委員長からの申出書のとおり、閉会中の継続審査とすることに御異議ご

ざいませんか。 

（「異議なし」の声多数 ） 

異議なしと認めます。よって、委員長からの申出書のとおり、閉会中の継続

審査とすることに決定しました。 

議      長  以上で本定例会に付議されました案件の全ての審議が終了しました。これを

もって本定例会は本日で閉会をいたします。慎重な御審議ありがとうございま

した。 

お知らせいたします。午後３時30分より議員のみの議会全員協議会を開催い

たしますので、大会議室にお集まりください。大変御苦労さまでした。お疲れ

さまでございました。 

                      （15時15分） 

 

 

 この議事録は事務局が作成したものであるが、その正確なることを証するた

めに署名いたします。 

 

 平成３１年 ２月２２日 

 

     松田町議会議長                  中  野   博 

 



 24 

     署名議員 ４ 番  南 雲 ま さ 子 

 

     署名議員 ６ 番  飯  田   一 

 


